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      Às 19h00 (dezenove horas) do dia 28/04/2021(aos 28 de abril de dois mil e vinte um) a coordenadora do CPM

conselheira Simone Aparecida dos Santos Oliveira abre a reunião ordinária do CPM Brasilândia/Freguesia do Ó pela

plataforma digital através de link gerado pela Subprefeitura Freguesia do Ó/ Brasilândia. Após a espera da primeira

chamada ás 19h00 seguiu na segunda chamada 19h30 a abertura da reunião, a coordenadora conselheira Simone

Aparecida dos Santos Oliveira inicia com a apresentação dos conselheiros presentes e convidados : CPM Simone

Oliveira ,Maria Helena Ferreira ,Maria Aparecida Ribeiro ,Célia Sousa Santos ,servidor municipal da sub setor de

comunicação Bruno ,interlocutor Eduardo , munícipe Eduardo Silvestre , Anderson e a professora e diretora Joselita

.Seguimos com abertura para as devolutivas da ultima reunião, interlocutor Eduardo fala da antiga base da policia

desativada agora com obra semi pronta para futuro projeto da prefeitura está autorizada verbalmente a ser local de

treino de grupo de Capoeira por período determinado e servindo também para estacionamento da creche

.Conselheira Simone pede  ao mesmo que verifique sobre esse acordo verbal e perigo de não estar oficializado e ao

futuro problema que tal permissão poderá ocasionar .2 devolutiva é transmitido aos CPMs o contato do Vice-

presidente do CONSEG Brasilândia para envio de demandas correspondente ao conselho que ainda não está se

reunindo nesse período de pandemia.3-Das galerias foi encaminhado e agendado pela sub para realização de limpeza

e reparo .Seguimos com pedido da Conselheira Célia sobre necessidade de reconhecimento e apoio da prefeitura

para ruas do distrito que não possuem CEP portanto os munícipes não conseguem enviar e receber correspondência

pelos correios nos seguintes endereços: Rua José de Souza ,Travessa Flor de Minas e Travessa Flores do Rio onde

habitam em média cerca de mais de 500 moradores ,a conselheira Maria Aparecida Ribeiro salienta que este pedido já

foi feito sobre essa mesma problemática e reitera a importância de ser atendido. Conselheira Célia alerta também do

pedido de limpeza da galeria na Rua das Minas e o interlocutor se compromete em visitar o local para verificar a

possibilidade de atender. Munícipe Anderson convidado a se manifestar relata da demanda de 2018 da ciclovia da Av

João Paulo x Miguel Conejo pedindo apoio do conselho para verificar essa demanda antiga. Munícipe Joselita da Vila

Curuçá Velha prof e diretora na Zona Norte diz ter gostado de participar da reunião e diz poder contar com apoio do

CPMs na Educação. Em finalização a coordenadora Simone Oliveira relata da importância dos crachás e reafirma

prosseguimento das visitas as UBSs , também questiona o interlocutor de um possível evento de entrega de cestas

básicas com apoio da subprefeitura na região de Vila Rica sem conhecimento do conselho para apoiar e acompanhar,

o mesmo diz desconhecer tal evento e afirma que a subprefeitura Freguesia do Ó nada tem de envolvimento no

mesmo. Sobre a Educação ficou assim firmado o apoio dos CPMs Freguesia do ò Brasilândia a volta as aulas

presenciais após a vacinação de todas as crianças do distrito com compromisso de enviar o ofício a Secretaria

Municipal da Educação em nome deste conselho. O interlocutor Eduardo se comprometeu em trazer respostas as

demandas apresentadas sem resposta. Após informes, agradecimentos e sugestão de pauta para próxima reunião em

26/05 as 19:00 .Finalizamos. Sem mais nada definido segue a Ata para publicação em diário oficial, a coordenadora

Simone Oliveira agradece a todos os participantes e dar por encerrada a reunião as 20h39.
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